

## Voyage apostolique du pape François en Suisse.



ID document

370750

Référence

370750

Date

21/06/2018

Titre

Voyage apostolique du pape François en Suisse.

Légende

21 juin 2018 : Discours du pasteur luthérien norvégien Olav Fykse TVEIT, secrétaire général du Conseil œcuménique des Eglises (COE) devant le pape François, reçu au Centre œcuménique Visser't Hooft Hall à Genève à l'occasion des 70 ans du COE. Anniversaire qui rassemble 350 Eglises protestantes, orthodoxes, anglicanes et autres. De g. à d. : Le Pape, Agnès ABUOM, Eglise anglicane du Kenya, présidente du Comité central du COE, le métropolitain Gennadios de SASSIMA (Limouris), du Patriarcat œcuménique de Constantinople, vice-président du Comité central du COE, Mgr Kurt KOCH, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens et le pasteur Olav Fykse TVEIT. Genève, Suisse.  
DIFFUSION PRESSE UNIQUEMENT.

EDITORIAL USE ONLY. NOT FOR SALE FOR MARKETING OR ADVERTISING CAMPAIGNS.  
21 juin 2018 : On left to right: Pope Francis, Agnès ABUOM from Kenya, Moderator of the WCC Central Committee, Prof. Dr Gennadios of SASSIMA, Vice-moderator of the WCC Central Committee the Metropolitan, Card. Kurt KOCH and Olav Fykse TVEIT from Norway, General Secretary of WCC during an ecumenical meeting at the World Council of Churches (WCC) in Geneva, Switzerland.

Auteur

VaticanMedia-Foto/PPP/CIRIC

Copyright

VaticanMedia-Foto/PPP/CIRIC

Instructions spéciales

Mots-clés

ALIGNE, ASSIS, CARDINAL, CARDINAL, CARDINALE, CATHOLIQUE, CHRETIEN, CHRISTIAN, CHRISTIANISME, CHRISTIANITY, CONSEIL

## Mots-clés

OECUMENIQUE DES EGLISES, CRISTIANITA, CRISTIANO, DISCORSO, DISCOURS, ETHNIC MIXING, FRANCOIS (PAPE), GENEVE, HORIZONTAL, INSIDE, INTERIEUR, INTERNATIONAL, INTERNATIONAL, KOCH KURT, LINED UP, METROPOLITE, METROPOLITE, MIXITE ETHNIQUE, OECUMENISME, ORTHODOX, ORTHODOXE, ORTODOSSO, PAPE, PASTEUR, PASTOR, PROTESTANT, RELIGION, RELIGION, RELIGIONE, SITTING, SPEECH, SUISSE (PAYS), TVEIT OLAF FYKSE, TVEIT OLAF FYKSE, TVEIT OLAV FYKSE, VOYAGE APOSTOLIQUE, VOYAGE DE FRANCOIS